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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 防災・減災について 

 (1) 防災・減災先進県となるべく、専門職として防災を担い、マネ

ジメントできる「防災職」を採用してはどうか。 

 (2) 防災・減災を学べる全国の高等教育機関に、希望する職員を派

遣してはどうか。 

 (3) 県民大学校に、県民が防災について学べる講座を設けることを

検討してはどうか。 

(4) 地域のコミュニティの再建や社会教育活動の維持に向けて、被

災した自治公民館の早期復旧が必要だと思うが、どのように支援

していくのか。 

(5) 道の駅について、災害時には物資配布の拠点として、自治公民

館との連携を図るなど、防災機能向上を図るべきだと考えるが、

国とどのような話し合いをしているのか。 

 

２ 地域福祉推進支援臨時特例給付金について 

   対象者の要件について、県民からはどのような声があるのか。

また、対象の市町を拡大する考えはないのか。 

 

３ 災害看護教育について 

 (1) 看護師を志す学生に対し、災害看護の視点を持った教育を行う

ことが重要だと考えるが、見解を聞く。 

 (2) 県内の看護師等養成所に、学生の被災地でのボランティア活動

や防災士資格の取得などを呼び掛け、学びの質を高めるよう促し

てはどうか。 

 

４ トキの放鳥について 

   佐渡の例を踏まえると順化ケージの建設が必要だと考えるが、

国からどのような方針が示されているのか。 
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５ 医療・介護について 

 (1) 被災者に対し、医療保険の窓口負担や介護保険の利用料の支払

いを免除する特例措置について、９月末までとなっている期間を

延長してほしいがどうか。 

 (2) 訪問介護の基本報酬について 

ア 引き下げられて半年経つが、事業者からどのような声を聞い

ているのか。 

イ 小規模な訪問介護事業者の事業継続が懸念されており、国に

対し、強く改善の要望を行ってほしいがどうか。 

 

６ 建築物の復旧について 

 (1) 歴史的建造物について、修築可能であっても壊されていくなど

懸念の声を県内外から聞くが、保全にどのように対応していくの

か。 

 (2) 被災宅地等復旧支援事業について、被災者が活用しやすいよう、

熊本地震での制度から拡充した点を聞く。 

 (3) 市町と連携し、住宅の耐震化支援制度の利用促進キャンペーン

を行ってはどうか。 

 

７ 学校について 

(1) 施設管理者や生徒に対し、学校施設の復旧スケジュールを示す

ことが大切だと考えるが、見解を聞く。 

(2) 県立学校の体育館に冷暖房設備を設置することは、災害対応力

向上につながると考えるが、対応方針を聞く。 

(3) 今回の被災箇所は盛土や切土と関係するのではないかと考える

が、認識を聞く。 

(4) 県立学校の図書館司書の能力を活かしていくための研修体制に

ついて聞く。 

(5) 創造的復興プランに掲げられている「大規模災害発生時に被災

地の学校を支援することができる教職員の養成」について、具体

的な内容を聞く。 
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